

# Visita de Reagan a C.A. dejará efectos positivos

El viaje del presidente Ronald Reagan, por los países sudamericanos del Brasil y Colombia, y por Costa Rica y Honduras, contribuirá a mejorar las relaciones latinoamericanas con el gobierno de los Estados Unidos, sostienen entendidos en política internacional.

Servirá también, dijeron, para que el propio presidente Reagan tenga una visión muy clara, más objetiva y directa de los diferentes problemas que agobian a Latinoamérica.

## BCIE entrega fondo al Comité de Emergencia

Donativo de 62 mil 500 colones, hizo el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), al presidente del Comité de Emergencia Nacional, don Manuel Isidro López Sermeño, ministro del Interior.

La entrega la hizo efectiva el BCIE a través de su representante, en nuestro país, Lic. Carlos René Barbier, quien hizo patente además el pesar y muestras de solidaridad de dicha institución con nuestras autoridades y pueblo en general por la reciente catástrofe natural que azotara el país, cuando el 20 de septiembre pasado un recio temporal causó la muerte de cientos de compatriotas y dejó sin hogar a otro número aún mayor.

El Lic. Barbier, expresó al titular del Interior, que

Pasa a la página 27

La visita del mandatario norteamericano a los presidentes Joao Figueiredo, de Brasil; Belisario Betancur, de Colombia; Luis Alberto Monge, de Costa Rica; Roberto Suazo Córdova, de Honduras; Dr. Alvaro Magaña, de El Salvador y Efraín Ríos Montt, de Guatemala, servirá para mejorar las relaciones con todos estos países, que después de que existieron algunos elementos de fricción, esta visita servirá para llevar aliento y prosperidad a toda el área.

En todas las reuniones sostenidas con el presidente Reagan, los mandatarios han sostenido la necesidad de que los países desarrollados, especialmente los Estados Unidos, contribuyan más económicamente con el área de Centroamérica, con el de evitar mayores conflictos causa de desajustes económicos, políticos y sociales.

El presidente brasileño en sus declaraciones a la prensa durante la estancia de Reagan en dicho país, ha sostenido que él y su país son contrarios a cualquier tipo de

Pasa a la página 17

## Dos mil dólares darán por paradero de menor

(Santa Ana). Dos mil dólares depositados en la embajada americana, se ofrece a la persona que dé informes para localizar al niño Donis Orlando Gallardo Quintanilla, extraviado desde el 3 de octubre del corriente año. Así dice un rótulo colocado en la alcaldía municipal, con la fo-

tografía del niño perdido, cuyos padres residen en Los Angeles, California, Estados Unidos.

Donis Orlando Gallardo Quintanilla, con 17 meses de edad, es de pelo claro, ojos café, piel blanca. La persona que dé pistas para localizarlo, podrá reclamar

Pasa a la página 11



Foto de LA PRENSA, por Aldana.

A COSTA RICA. Acompañado por varios ministros de Estado salió ayer tarde para Costa Rica para entrevistarse con Ronald Reagan el presidente Dr. Alvaro Magaña. Por la mañana —abajo—, el Dr. Magaña despidió en el Aeropuerto Internacional de Ilopango al presidente Efraín Ríos Montt de Guatemala.

## Dan nombres de cinco comandantes muertos

La identidad de los cinco comandantes terroristas muertos en la zona de Lislique y que se comprobó eran extranjeros, dio a conocer ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

La inteligencia militar, fundamentada en documentos fidedignos, estableció que uno de ellos, de nacionalidad italiana, correspondía a nombre de Francisco Sánchez; los nicaragienses: Enmanuel

Amador y René Morales; el cubano Pedro Rosa y el hondureño Francisco Romero. Los cinco han estado al servicio del comunismo internacional en los últimos tiempos y eran especialistas en entrenar y dirigir a terroristas en emboscadas y demás actividades propias de la subversión.

Se dijo también, que por medio de importante información incautada en campamentos extremistas que

Pasa a la página 23

## Más actos terroristas en interior del país

Actos terroristas registrados en el interior de la república, fueron informados ayer por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Según los datos, en las cercanías del cantón El Zapotillo, jurisdicción de Alegria, departamento de Usulután, sujetos subversivos armados incendiaron un autobús y un camión; tres autobuses y un jeep, sufrieron la misma suerte en el paso Gualache, también de Usulután. El ca-

mión incinerado, se dijo, iba cargado de café. En todos los casos, los terroristas bajaron a los ocupantes de tales vehículos y después de robarles dinero y demás pertenencias procedieron a destruir los automotores.

Cerca de Panancingo, en el cantón Rosario Tablón, fue derribada una torre de energía eléctrica y otra en el Km. 45 de la carretera a Ilobasco, a inmediaciones del cerro Colorado. También

Pasa a la página 19

# Reagan y Magaña ven a fondo caso salvadoreño

Los aspectos económicos del país merecieron singular importancia en la entrevista sostenida anoche en el Hotel Cariari de Costa Rica, por el Presidente, Dr. Alvaro Magaña, con el mandatario norteamericano, Ronald Reagan.

El canciller, Dr. Fidel Chávez Mena, explicó minutos antes de salir acompañando al Dr. Magaña hacia San José, que de la reunión de los dos mandatarios han de surgir frutos positivos para el pueblo salvadoreño.

El interés del presidente Magaña es dar al presidente Reagan una imagen real de la situación salvadoreña, especialmente en los aspectos económico, político y social. En la reunión buscaremos una mejor comprensión política al proceso democrático, de respeto a los derechos hu-



CORONACION. La señorita Maricela Haydée Zepeda López, será coronada mañana como Reina de los Militares, con motivo de las fiestas de Atiquizaya.



MEJORAS. La Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, filial Sonsonate, ha experimentado mejoras, con la pujanza de su nueva directiva, afirma Adalberto Campos Aparicio, presidente.

manos y muy particularmente a los esfuerzos que hay que hacer en este país para lograr la paz, afirmó el canciller.

### Cuestiones económicas

Este punto fue tratado con verdadera significancia con el presidente norteamericano, según palabras del Dr. Fidel Chávez Mena. En su gira por Costa Rica acompañan al Dr. Alvaro Magaña también, junto con el canciller el ministro de Hacienda, Dr. Jorge Eduardo Tenorio; el ministro de Economía, Dr. José Manuel Pacas; el ministro de Planificación, Lic. Manuel Antonio Robles y el mi-

Pasa a la página 23

# Terror no doblega espíritu popular

El sabotaje y destrucción de la economía nacional por parte de las organizaciones clandestinas ha continuado en distintos puntos del país, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Dijo la fuente oficial, que a ese organismo se reportó el incendio de un camión que transportaba café hacia un beneficio sobre la carretera que de San Miguel conduce a Berlín en el departamento de Usulután, las pérdidas no fueron establecidas. Cerca de ese lugar, un grupo como de ciento cincuenta terroristas interceptó un bus del servicio interdepartamental y

después de robar a los pasajeros dinero y prendas personales, procedieron a incendiar dicho vehículo. A los extremistas no les importó la suerte de mujeres, ancianos y niños que viajaban a diversos lugares.

Cerca de la capital, en el lugar conocido como "El Peñón" a inmediaciones de San Marcos, otro grupo de facciosos asaltó un autobús de la ruta 11, habiendo despojado a las personas que se transportaban en él, de toda clase de artículos de valor y dinero. No hubo desgracias personales.

Pasa a la página 19

## Película para obras benéficas

El Club Rotario-Interact Norponiente, presentará una película calidad "Oscar", el próximo 16 del corriente mes, para recaudar fondos en favor de sus obras benéficas. El evento tendrá lugar en el Teatro Presidente.

Pasa a la página 30



CLAUSURA CURSO. (Sonsonate). Clausuró en esta ciudad el Curso de Seguridad Vial, que durante un mes se impartió a alumnos de los diferentes centros educativos. Las orientaciones estuvieron a cargo de instructores de la Policía Nacional, quienes al concluir el curso entregaron certificados a los participantes. El Tte. José A. Arias Ramos, se dirige a los cursillistas.